

“

Nous vivons heureux dans deux appartements, rénovés par Ray Dragiew et ses collaborateurs. Une qualité du travail formidable et un aspect extérieur impeccable. Les travaux de remise à neuf sont toujours chargés d'émotions et prennent beaucoup de temps.

Ce qui distingue cette entreprise, à notre avis, c'est la fiabilité absolue, la disponibilité constante et la volonté des collaborateurs d'examiner avec nous encore et encore nos idées et nos questions, de nous aider avec leur soutien d'expert dans la sélection des matériaux et l'organisation de chaque étape des travaux, dans la coordination des métiers et la communication avec les autorités, ainsi que dans un grand nombre de décisions individuelles à prendre.

Nous recevions toujours des conseils exhaustifs et approfondis de leur part et nous nous sentions soutenus dans nos désirs concernant notre appartement et sa transformation.

**B. et S., Berlin-Schöneberg**  
**Maître d'ouvrage**